

# Der Tag am Waldklassenzimmer

Wir sind an der Schule losgelaufen durch den Wildpark. Am Ende vom Wildpark wartete dann Frau Zachrai mit Keanu auf uns. Wir liefen weiter zum Waldklassenzimmer. Dort erzählte Frau Zachrai von der Waldkiste, da waren viele tolle Sachen drin. Man durfte sich aussuchen was man machen will. Es gab ein Vertrauensspiel, wo man die Augen verbunden hatte und wurde von seinem Partner geführt bis zu einer Leine. Dann musste man sich an der Leine weitertasten. Wir sollten uns mit Sitzkissen an einen Baum setzen, wir hatten Augenbinden auf und sollten Zeichnen was wir hörten. Am Ende durften wir dann mit Becherlupen Tiere erforschen. Leider ging die Zeit so schnell vorbei und wir mussten aufräumen. Wir machten uns fertig zum losgehen. Der Heimweg ging sehr schnell vorbei. An der Schule haben wir dann noch ein Lob von Frau Rohrman und Frau Zachrai bekommen.

( Text von Jana Reichel und Emma Jung)